



Noticias

Jornada SEFH-SEOM sobre el Reglamento Europeo de evaluación de fármacos

Ya puede inscribirse y consultar el programa científico de la jornada *Nuevo Reglamento Europeo HTA: comprendiendo la nueva evaluación de medicamentos*, que organiza el próximo **1 de julio SEOM** y la **Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH)**, en colaboración con la **Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS)** y la participación de la **Dirección General de Cartera Común de Servicios del SNS y Farmacia**. En esta jornada se informará a los socios de ambas entidades de la entrada en vigor del nuevo Reglamento Europeo sobre la evaluación de las tecnologías sanitarias y su implantación en España. [La Jornada ha sido acreditada por SEAFORMEC con 2 CPE-DPCs correspondientes a dos horas lectivas.](#)



Disponible el mapa de derivación de ejercicio supervisado a pacientes con cáncer

SEOM, a través del **Grupo de Trabajo de Ejercicio y Cáncer**, pone a disposición de sus socios el mapa de derivación de ejercicio oncológico que identifica los lugares donde se ofrece ejercicio supervisado a pacientes con cáncer. Este mapa, que estará **en continua actualización**, es una herramienta útil para ubicar y conocer los espacios y programas especializados que brindan actividad física adaptada a las necesidades de los pacientes con cáncer. Si detecta espacios o programas no incluidos en el mapa, por favor comuníquelo a la siguiente dirección de e-mail: nataschaphrah@seom.org o a elenaautasa@seom.org.



CTO publica el consenso SEOM-SEAP actualizado de biomarcadores en cáncer de mama

La revista *Clinical & Translational Oncology (CTO)* ha publicado el paper *Biomarkers in breast cancer 2024: an updated consensus statement by the Spanish Society of Medical Oncology and the Spanish Society of Pathology*, un documento de consenso actualizado de SEOM y SEAP sobre biomarcadores en cáncer de mama. El artículo está publicado en open access para facilitar su acceso y difusión.

Artículo

Acceda a todo el contenido y vea la I Jornada SEOM sobre Ejercicio Físico y Cáncer

Ya puede acceder en www.seom.org a todo el contenido y ver en diferido la **I Jornada científica sobre Ejercicio Físico y Cáncer**, que se celebró este lunes, 17 de junio, en Madrid. Gracias a la colaboración sin restricciones de **AstraZeneca, Bayer, GSK, Johnson & Johnson, Lilly, Novartis, Pfizer y Roche**.



¿Está preparando su OPE de OM? Le ofrecemos webinars de actualización útiles

¿Está preparando su OPE de Oncología Médica? SEOM ofrece a los socios un programa de actualización en formato webinars que les ayudarán a preparar esta OPE. El programa está estructurado en cinco bloques –Digestivo, Pulmón, Mama, Genitourinario y Miscelánea– y se ha desarrollado por iniciativa de dos socios de SEOM, la **Dra. Carmen Beato**, del Hospital Universitario de Jerez de la Frontera, y el **Dr. Sergio Vázquez**, jefe del Servicio de Oncología Médica del Hospital Universitario Lucus Augusti.

Webinars

4ª edición del Curso SEEO-SEOM sobre trombosis y cáncer. ¡Inscripciones abiertas!

Le recordamos que están abiertas las inscripciones a la cuarta edición del **I Curso de formación en trombosis asociada a cáncer**, impulsado por la Sociedad Española de Enfermería Oncológica (SEEO) y la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), con el objetivo de concienciar a la Enfermería Oncológica de la asociación entre trombosis y cáncer, instruir en el reconocimiento temprano de síntomas y signos para poder hacer un diagnóstico precoz, así como la prevención y evitación de los factores de riesgo; y conocer las pruebas diagnósticas para realizar un diagnóstico adecuado del evento tromboembólico. El plazo de inscripción se cerrará el **7 de julio** y el curso dará comienzo el **15 de julio**. Durante el resto del año, se realizarán dos ediciones más en septiembre y noviembre. El curso cuenta con la colaboración sin restricciones de **Rovi** y la alianza **Bristol Myers Squibb y Pfizer**.

Inscripciones



Inscríbese al Congreso SEOM2024

Le animamos a inscribirse al Congreso SEOM2024, que se celebrará del 15 al 18 de octubre en el hotel Meliá Castilla de Madrid. El proceso de inscripción se llevará a cabo vía online, y la fecha límite de inscripciones es el viernes, **11 de octubre**, a las 12:00h. A partir de esa fecha, las inscripciones se realizarán en el Congreso directamente.



Consulte la nota de prensa e infografía sobre avances en cáncer renal

Coincidiendo hoy con el **Día Mundial del Cáncer Renal**, SEOM ha difundido a los medios de comunicación una nota de prensa y una infografía sobre los avances médicos que se han sucedido en las últimas décadas en el tratamiento de esta patología, en el marco de la campaña de comunicación "En Oncología cada AVANCE se escribe en Mayúsculas".

Nota de prensa e infografía

+mir

Save the date: 27 de noviembre, Reunión de Tutores de Residentes de Oncología Médica

Los Tutores de Residentes de Oncología Médica ya pueden reservar el **27 de noviembre**, fecha en la que se celebrará la próxima Reunión nacional organizada por el **Grupo de Trabajo de Tutores de la Sección +MIR de SEOM** en el Hotel Pett Palace Savoy Alfonso XII de Madrid. Próximamente estará disponible el programa y la forma de inscripción.

De Socio a Socio

La **Dra. Dolores Isla** le comunica que el 3 de julio tendrá lugar en Madrid la **IV Simposio "Avanzando en los estadios precoces del cáncer de pulmón no microcítico"**.

Más Información >

3
jul

Premios, Becas y Ayudas de Interés

Premios Nacionales de Investigación y Premios Nacionales para Jóvenes 2024 Plazo: 4 de julio de 2024
[Información y Bases >](#)

Becas de la Fundación Mari Paz Jimenez Casado 2024 Plazo: 15 de julio de 2024
[Información y Bases >](#)

Artículos Científicos

Breast Cancer (2024). <https://doi.org/10.1007/s12282-024-01596-0>

Comparison of water- vs. land-based exercise for improving functional capacity and quality of life in patients living with and beyond breast cancer (the AQUA-FIT study): a randomized controlled trial

Comentario

Journal of Clinical Oncology, 2024 March

Prognostic impact of Prostate-Specific Antigen at 6 months after radiotherapy in localized prostate cancer: An individual patient data analysis of randomized trials

Comentario



Copyright © 2024 Sociedad Española de Oncología Médica. Todos los derechos reservados.

Dónde estamos
C/ Vellozoque, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención
Lunes a Jueves: 9:00 - 18:30 h
Viernes: 9:00 - 14:30 h

Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarle información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarle nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a dpo@seom.org. No cedemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos. Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpo@seom.org. Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

Solicitar baja | Contacto